



ACTA DE SESION 31 DE JULIO DE 2020

En la parroquia Roberto Astudillo siendo las 14H00 se instala la asamblea parroquial para tratar el siguiente orden del día: FINALIZACION DEL POA 2020. Una vez constatado el quorum señor presidente, se instala la asamblea ciudadana, para tratar el siguiente orden del día en su primer punto: FINALIZACION DEL POA 2020. Consejo de planificación: proponemos esperar a los compañeros ausentes por un tiempo de 30 minutos. Presidente: se procederá a dar el tiempo de espera necesario para contar con los moradores convocados. Presidente: una vez dado el tiempo para que los compañeros ausentes puedan asistir, retomamos el orden del día para la etapa final del Plan Operativo Anual 2020. Buenos días con todos los presentes, quiero dar la bienvenida a los señores líderes de los recintos, el día de hoy se ha invitado a todos los líderes, para dar por finalizado el plan operativo anual 2020, el cual será el plan de trabajo por el resto del año 2020. La semana pasada tuve una reunión con el alcalde para que me de el aval y la autorización para la construcción de un parque en Venecia Central y Venecia de Chimbo, realizó una visita con la señora Lorena Muñoz, la cual está dispuesta a donar un terreno. Morador del Recinto San Francisco de Guabí: el señor dice que existe 2 vías, la principal que si fue intervenida con lastre y re conformación y el camino alternativo, este último no tiene lastre por lo menos en un tramo de 500 metros, adicional está solicitando sea intervenidos los caminos vecinales. Yo quisiera señor presidente que se realice el lastre y re conformación vial si es que llegan a un acuerdo con la prefectura para el arreglo de la calle alternativa. Presidente de Guadalupe: mi petición en mis dos recintos como representante del mismo, tanto como en Guadalupe y Linderos de Venecia, siempre ha sido mi pedido la re conformación de la vía para que se mantenga en buen estado, que se reestablezca un tubo que esta muy deteriorado y también unas 4 lámparas a la entrada al carretero es una parte oscura, hemos puesto alumbrado por nuestros medios hasta donde se alcanzó. Sr Washington Parra: Hemos oficiado a la empresa eléctrica, hemos dado copia a la junta parroquial y a la alcaldía, la entrada de Cristo de Consuelo tiene postes pero no tiene lámpara. Morador de Venecia de Chimbo: realiza la pregunta que cuando realiza esa obra?. Presidente: los parques que estan próximos a empezar estoy tramitando los permisos en la alcaldía, una vez entregado el permiso se puede empezar de inmediato la contratación de la obra. Manantial: Quiero saber que pasó con la re conformación de esos caminos, ojala espero de todo corazón soy una mujer que me gusta luchar, espero que nos ayude con el puente y a su vez que ayude a lastrear esos caminos ya que nunca han sido arreglado. Con respecto al puente señor presidente usted si ha visitado el puente caído, ha ido el director de obras públicas de Milagro. Presidente: estoy gestionando el proceso adecuado para

PARROQUIA ROBERTO ASTUDILLO (CAB EN CRUCE DE VENECIA) Calle El Oro
Número: 104 Intersección: Bolívar Referencia ubicación: JUNTO A LA TENENCIA POLÍTICA
Teléfono: 0963105560 Email: nf_91@hotmail.es

que la prefectura visite los puentes caídos. Los moradores que están del otro lado del puente no tienen como sacar sus productos, es una obra de suma urgencia. Solicitar un oficio a la prefecta que ya quedaron establecido con Carlos Luis Morales. Ángel la Chontilla, no tenemos una casa comunal, también solicito una cancha de indor. Presidente: lo que me dice el líder Collispuma es que desean realizar una cancha que pertenece a una asociación. Fermín Morales: en el sector Papayal, durante más de 20 años no tenemos puente, por lo cual solicitamos el mismo. Luis Zamora: nadie reclama de la cabecera parroquial, a mí me preocupa que nadie pide para el sector de los Monos, hicieron un canal grande, cuando venga un invierno grave se podría inundar la parroquia. Señor presidente por favor debemos ir a la prefectura para poder. Rita Arega: solicito para el mercado Virgen de Agua Santa, que tenga todo para una buena atención, les agradezco por pintar la parte de afuera, los problemas que tenemos internamente, de antemano lo felicito, ayúdeme mucho a los sectores que tanto necesitan. Para promover la organización de la población, hay compañeros líderes, pese a la invitación que se ha hecho, son reacios, la verdad afecta, en sí yo represento a todos los recintos, el objetivo es el bien común para todos, por lo tanto solicito una parte de este dinero se invierta en educación, somos 18 recintos y sectores, todos debemos estar comprometidos, se habla de solicitudes, nosotros tenemos un puente hace más de 30 años que no se construye, no se da por ese egoísmo y esa división política. Tomás Acosta: el recinto Manantial hace muchos años que pertenece a Milagro y a Roberto Astudillo, Nelson ha sido el único presidente que conoció el recinto, todas las obras que nos ha hecho en el recinto son del GAD Municipal de Naranjito, ese es el motivo de que hoy sabemos a quien reclamar las obras, reclamar a Roberto Astudillo y Milagro. La asamblea ciudadana solicita que el presupuesto de \$30.000 para las fiestas de Parroquialización sea reformado para que se puedan adquirir insumos de bioseguridad para la parroquia. Si hacemos unos kits de alimentos de viveres, por ejemplo unos \$10 cada kit, o identificar otras necesidades y prioridades, la misma situación de las mascarillas, o amonío cuaternario, ir valorizando ir cotizando y establecer cuánto se va a gastar. Siendo las 16H37 se da por concluido la asamblea parroquial. Lastrado y reconfiguración vial de 2 kilómetros.

Raúl Calle Alvarado - Guadalupe y linderos de Venecia	Reconfiguración vial
Nubia Reyna- Sector Guayjas 3	Tubos